

Aus der Sitzung des Ortschaftsrates Leipferdingen vom 23. November 2020

Kindergarten/Schule/Festhalle

Einbau von baulichen Rettungswegen – Vorstellung des Planentwurfs

Herr Butschle vom Bauamt hat den Planentwurf von Architekt Limberger zu den geforderten Brandschutzmaßnahmen in der Festhalle/Schule und Kindergarten vorgestellt. Der Ortschaftsrat hat diesem einstimmig zugestimmt.

Feuerwehrgerätehaus

Nach erfolgter Ausschreibung stimmte der Ortschaftsrat folgenden Auftragsvergaben an den jeweils preisgünstigsten Anbieter einstimmig zu:

Lieferung von Feuerwehrschränken

Fa. BBTec Industrietechnik Vertrieb GmbH, Thalheim 5.443,06 €

Bodenbeschichtung Fahrzeughalle

Fa. Isolate Nachfolge, Wurmlingen 10.924,54 €

Verschiedenes / Bekanntgaben

Investitionen 2021

Folgende Mittelanmeldungen hat der Gemeinderat für Leipferdingen genehmigt:

- Schule (Sanierung Klassenzimmer, Tische und Stühle für ein Klassenraum, Modernisierung Medien, Rettungswege Brandschutz)
- Kindergarten (Rettungswege Brandschutz)
- Festhalle (Notbeleuchtung, Rettungswege Brandschutz
Planungsmittel für neue bzw. Sanierung der Halle)
- Rathaus (50 Stühle Bürgersaal, Heizung, Sanitäranlagen, Rollo Archiv)
- Jugendclub (Türe)
- Friedhof (Treppe, Vorbereitung Platz für Baumurnengräber und Urnengräber)
- Baugebiet Hanfgarten (Planungskosten)
- Ersatzbeschaffung von 10 Bäumen
- Geschwindigkeitsmessanlage
Die Messanlagen wurden durch die Stadtverwaltung noch in diesem Jahr beschafft und werden in den nächsten Wochen installiert.

Die Sanierung des Schulhofes muss geschoben werden.

Die Bestandsaufnahme der Straßen ist bereits erfolgt, in den nächsten Monaten wird eine Auswertung der Straßen stattfinden. Ebenfalls wird eine Überprüfung aller Brücken sowie der Abwasserkanäle stattfinden.

Anregungen aus der zweiten Vereinsvorstände-Besprechung wurden umgesetzt. Die nächste Sitzung findet am 7. Januar 2021 statt.

Telekom und Vodafone werden beim neuen Hochbehälter Mobilfunkmasten installieren.

Die Nachfrage am Baugebiet Hanfgarten ist groß. 16 Bauplätze sind reserviert. Sobald die Fledermauskästen am Mühlenbach aufgehängt sind, kann der Abriss der Feldscheune erfolgen.

Auf dem Rathausdach wird wieder eine Sirene installiert.

Auf Anregung und Mitwirkung der Vereine werden die Fenster am Rathaus zu Adventsfenstern umgestaltet. Auch der Kindergarten und die Schule wirken mit.

Die 1. Gmond wird voraussichtlich über Livestream erfolgen.